

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Perbandingan Volume Ekspirasi Paksa (FEV1) serta Nilai Hemoglobin antara Karyawan Rumah Sakit di Dataran Tinggi Pangalengan dan Karyawan Rumah Sakit di Dataran Rendah Subang”**. Shalawat serta salam semoga selalu tercurah kepada junjungan kita semua nabi besar Muhammad SAW, kepada keluarga dan sahabat, serta umat nya sampai akhir zaman. Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk menempuh salah satu persyaratan akademis dalam menempuh sidang sarjana program strata-1 jurusan kedokteran di Universitas Islam Bandung.

Berbagai usaha telah ditempuh oleh penulis dalam penyusunan skripsi ini dan atas bantuan yang sangat berharga dari berbagai pihak dalam memberikan dorongan pemikiran positif, baik bentuk moril maupun materi. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga kepada semua pihak yang sudah membantu secara langsung atau pun tidak langsung penulis sampaikan kepada:

Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang sudah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir di PPSK serta memberikan perizinan dalam penyelesaian penelitian ini. Prof. Tony S Djajakusumah, dr., SpKK(K) selaku ketua tim skripsi yang sudah memberikan kesempatan kepada penulis untuk membuat penelitian ini.

Meta Maulida, drg. selaku dosen wali yang sudah menemani, membimbing, dan memberikan semangat serta masukan positif selama penulis menjalani program studi di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Tidak lupa juga penulis berterima kasih atas segala dukungan dan perhatian yang selama ini tercurah khususnya kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku pembimbing I dan Dr. Sadiyah Achmad, dr. selaku pembimbing II yang senantiasa menyempatkan waktunya yang berharga untuk selalu mendoakan, membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan yang sangat berarti kepada penulis.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Prof. Herry Garna, dr., SpA. (K), PhD sebagai pembahas I, Ike Rahmawaty, dr., M.Kes. sebagai pembahas II, dan Gemah Nuripah, dr., SpKJ sebagai pembahas III yang sudah sangat banyak memberikan masukan yang berarti dalam penulisan dan pembuatan penelitian ini.

Orang tua tercinta, ayahanda Yep Ruchiat, dr., M.H.Kes, MMRS dan ibunda Tati Nugrahati, juga adik-adik Alia Putri Syahbaniar, Adila Putri Ramandhita, serta kakak Riky Ramdhoni SE. dan keluarga terkasih yang selalu memberikan dorongan semangat, doa, serta ide-idenya.

Risya Amalina orang yang selalu memberikan dorongan semangat, doa, serta selalu mengingatkan dan menemani saat penulis merasa kehilangan semangat. Setya Rofiq, M. Fadhil, Bayu Ewangga, Rahmat Arif, Rashif Yali Anbia, Arbi Rahmatullah, Putri Kania Dewi, Havrinilla R. Habib, Novia Paraswari, seluruh teman-teman angkatan 2011 (*MYOSIN11*), dan pak Sansan

sebagai petugas lab biomedik yang selalu memberikan semangat dan bantuan yang tidak ternilai dalam penyusunan skripsi ini.

Skripsi ini masih jauh dari sempurna, oleh karenanya kritik serta saran sangat penulis harapkan bagi penyempurnaan skripsi ini. Semoga Allah SWT memberikan pahala yang berlipat dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk ilmu pengetahuan di masa yang akan datang. Amiin.

Wassalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh...

Bandung, 28 Juli 2015

penulis

